

Bolivia inauguró ruta aérea a la Región de Arica

La empresa estatal Boliviana de Aviación (Boa) inauguró este lunes una nueva ruta desde la ciudad de La Paz hasta Arica, con intenciones de “integración” y “crecimiento económico”, según informaron autoridades de Bolivia.

“Decirle al pueblo chileno que estamos viendo en este vuelo inaugural ánimos de crecimiento económico y el buen vivir (...) El esfuerzo entre el Presidente de Chile, Gabriel Boric, y el de Bolivia, (Luis Arce), ha sido de integración”, dijo el ministro de Obras Públicas de Bolivia, Édgar Montaña, durante el acto inaugural realizado en el aeropuerto de Chacalluta, en Arica. El servicio aéreo será dos veces a la semana, lunes y viernes, el vuelo dura 30 minutos y el precio del boleto es de 100 dólares (alrededor de 95 mil pesos chilenos), informó la línea aérea.

Montaña destacó que el proyecto para inaugurar la ruta de La Paz hacia Arica fue aprobado “en cinco minutos”, durante una reunión que hubo en la Sede de Gobierno de Bolivia entre autoridades bolivianas y chilenas.

“Hermanos chilenos, aquí está Bolivia para ayudar, para seguir creciendo como región y para seguir como Sudamérica, en paz”, añadió Montaña.

El gerente de Boa, Mario Borda, explicó que había una alta expectativa por la nueva ruta, por lo que el servicio “es una respuesta a la gran demanda”.

“Es necesario simplificar las redes comerciales que existen, es una necesidad para crear un poco de desarrollo conjunto en el que el comercio pueda fluir de formas directa”, señaló Borda.